



Montpellier, le 19 octobre 2017

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

AU VOLANT, LE TÉLÉPHONE PEUT TUER !

À partir du 20 octobre 2017, la Sécurité routière lance une campagne (affichage et radio) pour faire prendre conscience que quelques secondes d'utilisation de son téléphone au volant peuvent suffire à faire basculer une vie.

À Montpellier à partir du 24 octobre, et à Sète le 30 octobre, les usagers de la route pourront découvrir à l'arrière des autobus, la nouvelle campagne d'affichage de la Sécurité routière et sur les ondes, dès le 20 octobre, le nouveau spot radio.

En utilisant son téléphone pendant la conduite, un automobiliste détourne son attention et peut ainsi faucher du bout de ses doigts la vie d'un cycliste, d'un piéton, d'un autre usager de la route...

Lire ou écrire un texto, rédiger un post sur les réseaux sociaux, ou seulement parcourir ses courriels, anodins dans le quotidien de chacun, ces gestes peuvent s'avérer **dramatiques** lorsqu'ils sont pratiqués en conduisant.

Ces gestes obligent en effet à quitter la route des yeux au moins 5 secondes, soit une distance parcourue de **70 mètres en ville (à 50 km/h)** et multiplient par **23** les risques d'accidents.

Ces dernières années, le téléphone est devenu l'une des principales causes d'accidents sur la route avec la vitesse et l'alcool.

Près d'un accident corporel sur 10 serait lié à l'utilisation du téléphone en conduisant....

Téléphoner ou conduire... il faut choisir !



**SÉCURITÉ ROUTIÈRE
TOUS RESPONSABLES**

LES 3 AFFICHES DE LA CAMPAGNE



Le lien de la campagne pour télécharger les affiches et le spot radio :
http://www.lebureaudecom.fr/securiteroutiere/cp_emailing25_oct2017.html

Contacts presse :

Catherine Mallet – Coordinatrice sécurité routière à la préfecture de l'Hérault – 04 67 61 60 60